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・　体育館でスペースを取って開催（準備も少人数で）

役員決め、係決めの実施

　⇒結果を配布

・委任状に質問欄を記載して回収⇒評決・報告

☆承認確認書・委任状・議決同意書・投票用紙等を総会資料と共に配布の形が多いです。

・ネットを活用した総会資料配布と承認

・役員のみが集まり、動画で議事を撮影しＰＴＡのＷＥＢサイトに掲載

　後日，承認確認書を配布し、学校に提出してもらう。

・総会資料と、承認確認用紙を配布⇒承認確認書を回収⇒本部役員で集計

・　総会が成立する最低限の人数と委任状で実施

・　役員のみ/専門委員のみで開催

・　一斉メールで対応

各単位ＰＴＡ総会・役員会実施調査のまとめ

令和2年4月7日

１２４ＰＴＡ中　回収８３ＰＴＡ

③　保護者は集まらず書面で開催

①　例年通り保護者が集まり開催

②　保護者は集まるが例年とは違う方法で実施

・　時間を大幅に短縮して開催

総会の実施

1 2 3 4

役員・係決めの実施
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　苦慮されているＰＴＡが多いです。

◎

・委員募集は中止し、一部ボランティアをその都度募る。

・すでに、昨年度中に決定している。

☆書面で募集をかける（希望を取る）形が多いです。

☆委員会は学校行事（参観会・懇談会）が中止になったところが多いため、開催に

・委員会活動をいったん中止するため開催はしない。

・書面で募集をかけ、（第１希望・第２希望を取る）決定。うまく当てはまらない場合

　は、本部役員が抽選で決定

各単Pからあげられた総会や役員決め等でお困りごと

・総会や役員決めもそうだが、それ以前に運営委員会や役員会の実施自体が難しいと

　考えている。ライン会議を検討中。

・今後、ＰＴＡ活動をどこまで自粛するのか、学校側と相談して決めていく。

・総会前に、学校が休校となった場合の資料及び評決用紙回収方法が未決定。

・各校がこの状況で苦慮するよりも、一つの指針があると、単Ｐでも動きやすくなる。

　また、小中学校にお子さんがいる保護者は、小中学校で対応に差があると困惑する　

　と思われる。単Ｐ会長で判断できる範疇ではないので、具体策を提示して欲しい。

・PTA行事の自粛（７月まで・夏休みまで等）

・このようなケースは例がないため勉強させてもらいながら乗り切りたい。

・何かとイレギュラーなことが多く、その都度検討していきたい。

・この事態の中、今後の活動は模索していくしかなく、学校とも密に連絡をとりながら

　活動していきたい。

・日々、情勢が変化する状況のため、すべて予定であり今年度どう活動していけば

　まったくわからず不安。現在は集まる事も出来ず、SNSをうまく活用して活動を

・集まらずに、保護者に係の説明をするのが困難。役員の中にもコロナウイルスに対

　する意見が分かれており対応に苦慮。新年度の新役員への引継ぎもままならず、

　総会資料のホチキス止めを誰がするのかでも困っている。

　進めている。

・会議を行って良い人数がわからず不安。

・毎回困るが、今回の事をプラスに考えたい。今まで慣習でやってきたことを改める等

　リセットではなくリフォームするチャンスにしたい。


